

# *Refuerzan búsqueda de narcotraficante prófugo en Bolivia*



**Policía boliviana en la búsqueda del narcotraficante uruguayo Sebastián Marset. (Foto:PL)**

La Paz, 15 ago (RHC) Tras las dudas expresadas por el viceministro de Interior de Uruguay, Guillermo Maciel, sobre una posible salida del narcotraficante Sebastián Marset de Bolivia, las autoridades de este país refuerzan su búsqueda este martes.

“Él pretende decir dónde está y dónde no está. No podemos hacernos eco de lo que señala un delincuente”, sostuvo el vicetitular en entrevista al noticiero Telenoche del Canal 4, de la nación oriental sudamericana.

De esa forma, Maciel descartó la referencia del prófugo más buscado de Bolivia a su presencia fuera de las fronteras del Estado Plurinacional.

El comandante general de la Policía Boliviana, Álvaro Álvarez, por su parte, confirmó que la Operación León 23 -así denominan la búsqueda y captura del capo- ejecutó hasta el último fin de semana 64 allanamientos.

“Los resultados generales refieren 64 allanamientos, 18 personas con detención preventiva, 53 investigados, 21 inmuebles secuestrados y 76 vehículos secuestrados (...)”, sostuvo.

Informó el jerarca policial que la afectación al grupo criminal de Maset asciende a 23 millones de dólares estadounidenses.

De acuerdo con Álvarez, este operativo es uno de los principales retos por ser una organización “compleja” que tiene movilizados a mil 743 efectivos policiales en búsqueda del uruguayo más buscado de la región por sus vínculos con el narcotráfico.

Comentó que además de la incautación de motorizados, armas de fuego y dinero en efectivo, también se ocupó droga.

Considerado un narcotraficante “de alta peligrosidad” y de “alto valor”, Maset también es denominado como el “hombre de las mil caras”, pues se ocultó en Bolivia bajo tres identidades.

Sus ilícitas las enmascaró como futbolista de segunda división, productor de espectáculos, contratista y vendedor de inmuebles de lujo.

El Gobierno boliviano ofreció la recompensa de 100 mil dólares a quien aporte información “precisa” que ayude a su captura, además de brindarle las garantías y protección correspondiente, lo cual fue ratificado por Álvarez ante la prensa.

Asimismo, la Policía identificó plenamente a tres personas involucradas, para quienes pidió al Ministerio Público se activen los sellos rojo y azul de búsqueda y captura.

De acuerdo con el comandante de la Policía, se trata de Roberto Arana, exabogado del Comité Cívico Pro Santa Cruz, de 40 años, conocido en los medios cruceños como ‘Robertito’.

También mencionó a Néstor Alfonso Melgar, quien se desempeñaba como facilitador y agente de confianza de la estructura nacional, y Rony Suárez, receptor de dinero para crear empresas fachadas en la cuales blanquear los fondos procedentes del mercado de los narcóticos.

Según el jefe policial, ya se cuenta con la orden de aprehensión para Arana, Suárez, Alfonso y Diego Maset, este último fichado por Interpol con una notificación roja. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/331380-refuerzan-busqueda-de-narcotraficante-profugo-en-bolivia>



**Radio Habana Cuba**